

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ALIA- THE ROYAL JORDANIAN AIRLINES PLC Date: 05-03-2026 01:49:48 PM Subject: Conducting the AGM	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: عالية - الخطوط الجوية الملكية الأردنية التاريخ: 05-03-2026 01:49:48 PM الموضوع: عقد اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي
Dear Jordan Securities Commission, We would like to inform you that during the meeting of the Board of Directors of Alia - Royal Jordanian Airlines today, March 5th, 2026, it was decided to hold the annual ordinary general assembly meeting for the year 2025 at 1:00 PM on Monday, April 20th, 2026, if the Companies Control Department approves this date via visual and electronic communication means. Kind regards Alia - Royal Jordanian Airlines	السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين تحية طيبة وبعد، نرجو أن نعلمكم بأنه وخلال اجتماع مجلس إدارة شركة عالية – الخطوط الجوية الملكية الأردنية اليوم 5-3-2026 فقد تقرر عقد اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي لعام 2025 في تمام الساعة الواحدة من ظهر يوم الاثنين الموافق 2026/4/20 في حال موافقة مراقبة الشركات على هذا الموعد، وذلك من خلال وسائل الاتصال المرئي والإلكتروني. كل الشكر والتقدير شركة عالية – الخطوط الجوية الملكية الأردنية
20-04-2026	20-04-2026
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: م. سامر السمان	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: م. سامر السمان